

La larga trayectoria del desarrollo rural andaluz tiene sus inicios a principios de la década de los 90, cuando se elabora la bases del Plan de Desarrollo Rural de Andalucía. Paralelamente entró en vigor la iniciativa comunitaria Leader I como experiencia piloto para la diversificación económica de las zonas rurales, crándose entonces en Andalucía nueve Grupos de Acción Local, precedente de los actuales Grupos de Desarrollo Rural, cuyos proyectos se centraban, entonces, en el turismo rural como alternativa de diversificación económica para los pueblos andaluces.

Gracias al trabajo de los Grupos de Desarrollo Rural, Andalucía se ha convertido en un referente del desarrollo rural. Los Grupos son reconocidos como modelo de interlocución y conertación entre los distintos sectores, públicos y privados. Por ello, la Junta de Andalucía ha creído necesario e importante poner en valor todo el trabajo desarrollado en estos 20 años, y visualizar los avances de una práctica de alianzas que hoy por hoy es un modelo único y singular en el que otras políticas y administraciones están interesadas por los resultados obtenidos.

La Consejería de Agricultura y Pesca, a través de su Dirección General de Desarrollo Sostenible del Medio Rural, organiza el acto conmemorativo de los 20 años de desarrollo rural de Andalucía en Lucena (Córdoba) el 23 de septiembre.

